Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 142 m?
Référence 928C
Prix 1 565 000 €

Biot
Appartement a vendre (06410)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a distance de marche du magnifique village médiéval de Biot, avec des vues
dégagées et une vue sur la mer, ce duplex propose 142m2 d'espace de vie, avec
un salon et une salle a manger a aire ouverte et une cuisine américaine avec
terrasses au sud et au nord ou vous pouvez profiter des vues magnifiques. Au
rez-de-chaussée, vous trouverez la chambre principale avec salle de bains
attenante et deux autres chambres qui partagent une salle de douche.Un jardin
privé de 95m2 et dans la résidence une piscine.Trois places de parking dans un

parking souterrain sécurisé

Walking distance to the beautiful medieval village of Biot, with open views and a sea
glimpse. The duplex proposes 142m2 of living space, with an open plan living and
dining area and US kitchen with terraces on the south and north where you can
benefit from the stunning views. On the ground floor you will find the master
bedroom with ensuite and a further two bedrooms that share a shower room.A
private garden 95m2 and within the residence a swimming pool.Three parking

spaces in a secure underground parking.

SELECTIONMED
55 route de grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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